

## **Tischtennisplatten zur Verbesserung der Aufenthaltsqualität auf dem CAU- Campus**

### **Antragsteller\*innen:**

Laura Falk, Fritz Herkenhoff, Kenan Bilen, Stella Thomsen, Alex Schröder und Max Härtel  
(CampusGrüne)

### **Antragstext:**

Das Studierendenparlament beauftragt den AStA mit der Prüfung zur Aufstellung von drei Tischtennisplatten auf dem Universitätscampus. Dies soll in Absprache mit dem Universitätspräsidium und dem Gebäudemanagement, sowie den verantwortlichen Personen beim Sportforum erfolgen.

### **Antragsbegründung:**

Die Aufenthaltsqualität des CAU-Campus ist seit Jahren ein Bereich, der noch nicht angemessen entwickelt wurde. Studierende verlassen oft direkt nach Vorlesungen und Seminaren den Campus, weil der Campus nicht zum Verweilen einlädt. Die Projektstelle Studentischer Raum stellt bereits eine sinnvolle Initiative zur mittel- und langfristigen Lösung dar.

Um die Aufenthaltsqualität weiter für Studierende zu erhöhen, sollen drei Tischtennisplatten (zwei am oberen Campus, eine am unteren Campus) aufgestellt werden. Alljahrestischtennisplatten bieten ein niedrigschwelliges (es bedarf keiner Anmeldung und kann spontan gespielt werden) Angebot für sportliche Aktivitäten von Studierenden und fördern das Gruppengefühl. Gemeinschaftliche Aktivitäten fördern mentale Gesundheit und den Austausch gegen Einsamkeit. Durch die massive Bauart sind die Tischtennisplatten sicher gegen Vandalismus und nachhaltig.

Das folgende Modell wäre zudem explizit für Rollstuhlfahrer\*innen geeignet:

<https://www.sport-thieme.de/Teamsport/Tischtennis/Tischtennisplatten/art=1104006>

Entsprechend würde auch Inklusion Berücksichtigung finden.